

Valentina Salbrechter: Schriftstellerin

Eingelegt zwischen den Niederen Tauern und den Karawanken, wurde **Valentina Salbrechter** 2002 aus der Wampe ihrer Mutter gesaugt und schloss die Matura in Klagenfurt-Viktring ab, um gegen aller Erwartungen ihre musikalische Ausbildung in die Sattnitz zu treiben und nach Wien zu entgehen, um Technische Chemie zu studieren. Dort verbringt sie nun ihre Zeit zwischen Altbaufassaden, um gelegentlich dilettantisch zu klimpern und Gedankenrisse niederzuschreiben. Wenn ihr der Heimatbusen am Horizont fehlt, denkt sie an die Blumen, die so fein, jeden Tag nur für sie blühen.